

Перспективные направления развития государственного финансового контроля

Шохин Сергей Олегович,
профессор Московского государственного
института международных отношений (университет)
Министерства иностранных дел Российской Федерации (МГИМО МИД России),
заслуженный юрист Российской Федерации,
доктор юридических наук
doctorsos07@rambler.ru

Статья посвящена новому направлению государственного финансового контроля — стратегическому аудиту, который получил закрепление в Московской декларации, принятой XXIII Конгрессом ИНТОСАИ по инициативе Счетной палаты Российской Федерации.

Ключевые слова: Международная организация высших органов государственного финансового контроля (ИНТОСАИ), Счетная палата Российской Федерации, международные стандарты финансового контроля, Московская декларация ИНТОСАИ, Лимская декларация ИНТОСАИ, стратегический аудит.

Promising Areas of the Development of State Financial Control

Shokhin Sergey O.
Professor of the Moscow State Institute of International Relations (University)
of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation (MGIMO University)
LL.D., Honored Lawyer of the Russian Federation

The article is devoted to a new direction of state financial control — a strategic audit, which was enshrined in the Moscow Declaration adopted by the XXIII Congress of INTOSAI on the initiative of the Accounts Chamber of the Russian Federation.

Keywords: International Organization of Supreme Audit Institutions (INTOSAI), Accounts Chamber of the Russian Federation, International Financial Control Standards, INTOSAI Moscow Declaration, INTOSAI Lima Declaration, strategic audit.